

# *Destaca presidente boliviano beneficios del modelo económico en el país*

---



La Paz, 2 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que la lucha de los distintos sectores sociales contra el modelo neoliberal planteó cambios estructurales en la sociedad y diseñó un modelo económico en beneficio del pueblo.

Durante la entrega de una vía adoquinada en la ciudad de El Alto, en La Paz, aseguró Morales que el modelo económico de su país, basado en la nacionalización de los recursos naturales, permite invertir en obras para el pueblo.

El primer mandatario recordó que antes del proceso de cambio en Bolivia los recursos estratégicos de las empresas estaban en manos de los privados y extranjeros, mientras ahora se invierte dignamente para el bien de todos.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, inauguró en la ciudad de Punata el escenario deportivo Jorge Wilstermann, que acogerá las disciplinas de boxeo y kárate de los XI Juegos Suramericanos Cochabamba-2018.

La instalación, la primera de las

remodeladas o construidas lista para el evento, cuenta con un moderno cuadrilátero y una capacidad de cinco mil espectadores, y requirió de una inversión en su remodelación de un millón 395 mil 326 bolivianos (201 mil 928 dólares).

En la ceremonia de inauguración, el mandatario de la nación andino amazónica refirió que más allá de la gran organización del certamen deportivo, lo importante es que los atletas representen dignamente al país.

La justa regional acogerá a más de cuatro mil 100 deportistas en representación de 14 países, quienes competirán en 392 pruebas de 35 disciplinas, en 45 escenarios.

El dignatario exhortó también a garantizar la hospitalidad a todos los visitantes y a mostrar la gran y diversa riqueza cultural de Bolivia, promoción que será beneficiada gracias a la transmisión televisiva en directo durante los Juegos.

Asimismo, indicó que los medallistas anfitriones serán reconocidos con premios en metálico, decisión tomada hace dos años después de una evaluación realizada conjuntamente con el vicepresidente, Álvaro García Linera, y el Ministerio de Economía.

Aquellos deportistas que alcancen el tercer lugar en la cita recibirán un monto de 10 mil dólares, los segundos lugares 20 mil y los ganadores de la presea de oro 30 mil dólares, como justo reconocimiento a su sacrificio, esfuerzo y por representar dignamente a Bolivia, acotó el mandatario.

Igualmente, en el acto de entrega de la instalación, el gobernador del departamento de Cochabamba, Iván Canelas, agradeció al gobierno nacional y al presidente Morales por hacer posible este tipo de fiesta deportiva en la región.

Precisó que estas instalaciones, las cuales seguirán entregándose próximamente, serán fundamentales para el futuro del deporte boliviano porque servirán, posterior a los Juegos, para la formación de atletas que representarán luego al país en eventos internacionales.

Con la entrega de este escenario arrancó el torneo clasificatorio nacional de boxeo, de uno y otro sexo, para representar al país en los Juegos Suramericanos Cochabamba-2018.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156558-destaca-presidente-boliviano-beneficios-del-modelo-economico-en-el-pais>



**Radio Habana Cuba**